

DEMANDA ANTE LA OMS



El secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, entregó en Ginebra a Margaret Chan, directora de la Organización Mundial de la Salud, la información recabada por el gobierno mexicano sobre los efectos del virus A/H1N1. El funcionario formalizó la propuesta de crear un fondo económico para que los países afectados por la epidemia puedan hacer frente a la emergencia. También pedirá al Grupo de los Siete levantar todas las medidas restrictivas contra nuestro país, sobre todo en comercio y turismo ■ Foto Ap

■ Descalifica intenciones de Hacienda

Crear más impuestos, mala idea, dice Ortiz

■ La influenza provocará retroceso de 0.5% en el PIB, estima el titular del BdeM

■ Nuevo ajuste a proyecciones; vaticina que la caída económica será de 5.3% este año

■ Para Ernesto Zedillo la recuperación de México comenzará, cuando menos, en 2011

■ Ninguna decisión que se tome para enfrentar la crisis será “popular”, anticipa

VICTOR CARDOSO E ISRAEL RODRÍGUEZ

■ 23

■ Cartas a Bill Gates, Clinton, la OMS y el Parlamento Europeo

Ebrard convoca al mundo a apoyar la reactivación del DF

- Resalta la solidaridad que ha tenido la capital hacia otros países
- El gobernante también envió misivas a alcaldes de grandes urbes
- Contactos con Bono y Shakira; listas, varias actividades culturales

BERTHA TERESA RAMÍREZ

■ 33

■ AMIS: reflejo del pobre nivel de vida

Con seguro, sólo 7.5 millones de mexicanos

- Con gastos médicos mayores, apenas 5% de la población; mínima protección a viviendas
- Aumentar la cobertura, un “enorme reto”

CLAUDIA HERRERA Y VÍCTOR CARDOSO

■ 24